

Realizan exitoso Seminario de Aspectos Prácticos de Derecho Registral en Temáticas de Familia

El Conservador de Bienes Raíces de Copiapó, junto al Poder Judicial, el Colegio de Abogados de Atacama y la Facultad de Ciencias Jurídicas de la UDA Realizaron, en dicha casa de estudios, el II Seminario de Aspectos prácticos sobre derecho registral que se realiza en Copiapó, en esta oportunidad con un enfoque orientado hacia el derecho de familia.

El evento contó con la participación de varios actores que tienen una amplia experiencia en el tema: tales como el **Dr. Santiago Zárate**, Mg. **Marco Antonio Sepúlveda**, Mg. **Manuel Godoy** y **Felipe Ulloa**, que se desempeñan como profesores de la materia; un juez de familia, lugar que en esta oportunidad, ocupó el magistrado **Salvador Briceño**, de la comuna de Caldera; **Jeaninna Millán**, Directora del Colegio de Abogados de Atacama y **Jonathan Abello**, abogado asesor del Conservador de Bienes Raíces de esta ciudad.

Sobre la ocasión, Tomás Jarpa Conservador de Bienes Raíces y Archivero Judicial de Copiapó, comentó:

“Estamos muy felices y contentos de poder haber llevado a cabo, junto a la Universidad, el Colegio de Abogados, y el Poder Judicial, este Segundo Seminario de Derecho Registral, enfocado a temáticas de familia. Agradecidos del Poder Judicial, a través de su magistrado, **Salvador Briceño**, del Colegio de Abogados, y su directora **Jeaninna Millán**, y de los expositores que vienen desde Santiago,



de gran calidad, pioneros en el derecho registral, que hayan acudido para demostrarnos la importancia de esta área del derecho, y acercarnos para seguir vinculándonos con el área académica y la comunidad entera.”

Jonathan Abello, abogado asesor del Conservador de Bienes Raíces de esta ciudad, y que expuso en el seminario, expresó al respecto:

“Muy contento, porque vamos a mezclar varios temas, vamos a estar con varios expositores que se dedican a distintas áreas del derecho, así que creo que vamos a tener una conversación súper interesante, que es la idea, y no exponer cosas tan dogmáticas, aunque son inevitables de tocar, pero la idea es que apliquemos el derecho de manera práctica, y acercarlo a los asistentes”.

Por su parte, **Felipe Ulloa**, abogado, académico de la Universidad de Atacama, director de pregrado de la carrera de derecho, otro de los expositores del evento, opinó:

“Este seminario es el segundo que hacemos en conjunto al Conservador de Bienes Raíces de Copiapó, donde este año se han integrado a la organización el Poder Judicial y el Colegio de Abogados, lo que buscamos desde el inicio de estas actividades, es aportar una visión práctica de lo que es el trabajo de los operadores jurídicos y el oficio del Conservador de Bienes Raíces, para aportar a los profesionales del derecho con herramientas prácticas en cuanto a los problemas que se suscitan día a día en el oficio conservatorio”.

Por otro lado, el Presidente del Colegio de Abogados de Atacama A.G., Patricio Pinto Castro, sostuvo:

“Como Colegio de Abogados nos sentimos sumamente orgullosos de lo que se está haciendo, una actividad conjunta al Conservador de Bienes Raíces, que propuso esta idea, que hemos apoyado, junto a la Corte de Apelaciones que también está involucrada en este trabajo, y donde se tratarán temas que tienen que ver con el ejercicio profesional, con aspectos que pueden generar dudas en los colegas, por lo que esta instancia donde se puedan aclarar, es un gran aporte para el desarrollo del ejercicio profesional en la región de Atacama”.